

Southwest Airlines quiere empezar a volar este año a Cuba



Washington, 23 feb (RHC) La empresa aérea norteamericana Southwest Airlines informó que podría comenzar a volar a Cuba a finales de este año, al confirmar que la aerolínea competirá por rutas abiertas recientemente hacia 10 aeropuertos internacionales, reportó Notimex.

Gary Kelly, presidente y director general de Southwest Airlines, precisó en un mensaje a los empleados que la aerolínea "con toda probabilidad" solicitará para volar dentro y fuera de Cuba en las nuevas rutas abiertas.

Los trayectos están incluidos en el acuerdo sobre viajes aéreos comerciales alcanzado funcionarios de Washington y La Habana.

"Si no conseguimos poner nuestro pie en la puerta ahora, puede ser que perdamos la oportunidad de servir a Cuba por mucho tiempo", dijo Kelly. "Estamos muy dispuestos a considerar esta oportunidad y muy bien podríamos estar volando a Cuba en 2016", indicó.

Otras grandes compañías estadounidenses, como American Airlines, ya indicaron que planean presentar a partir del 2 de marzo próximo, solicitudes para proporcionar el transporte aéreo comercial a la Mayor de las Antillas.

El destino con más competencia será el de La Habana, que será de 20 vuelos diarios. Otros diez vuelos diarios estarán también disponibles en cada uno de los otros nueve aeropuertos cubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/85001-southwest-airlines-quiere-empezar-a-volar-este-ano-a-cuba>



Radio Habana Cuba